



www.rpp.com.pe

Política

Lanzan propuesta para abrir El Sepa

Jueves, 20 de octubre, 2005

14:26:47

(RPP Noticias) La congresista Julia Valenzuela (AN) anunció que propondrá la reapertura del centro penitenciario El Sepa, para que los sentenciados por violación cumplan sus penas mientras se realiza el proceso internacional, pues pidió al Estado peruano denunciar al pacto de San José para aplicar la pena de muerte a los violadores y asesinos de niños.

Asimismo, requirió a las Comisiones de Justicia y Constitución acelerar el debate de su proyecto que plantea la modificación del artículo 140 de la Constitución para que también se aplique la pena de muerte a los violadores de menores de edad y no sólo por traición a la patria en caso de guerra y por terrorismo.

“A las autoridades no nos debe temblar la mano cuando se trata de defender a la niñez porque se ha incrementado la violencia contra los mas indefensos. Un solo caso que se sancione será aleccionador para evitar mas violaciones”, dijo.

Lima – Perú Derechos Reservados Copyright © 2004 Grupo RPP S.A.